



Assemblée Générale 2011/2012

Procès Verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire et Elective
du vendredi 16 novembre 2012 à la Maison des Sports de Carcassonne

Personnalités Présentes : Monsieur DURAND Jacques, Conseiller Général, Vice-président délégué au Sport, représentant Mr André VIOLA, Président du Conseil Général.
Madame LEPRETRE, Inspectrice de la DDCSPP, représentant Mme la Directrice de la DDCSPP.
Monsieur NURIT Gérard, Président Honoraire représentant Mr Jacky VAYEUR, Président du Comité Régional.
Monsieur GASTOU Henri, Président Régional Honoraire.

Personnalités excusées : Monsieur VIOLA, Président du Conseil Général.
Monsieur SYLVESTRE Jacky, Président du CDOS, représenté par Madame ROUANET Frédérique, Membre du CDOS et Vice-présidente du Comité de Natation de l'Aude.

Membres du Comité présents :

Monsieur ABDELJELIL Christian	Monsieur AMARDEILH Michel
Monsieur AZAM Roger	Monsieur GRANGER Christian
Monsieur LAFFONT Jean Jacques	Madame LAFFONT Karine
Monsieur MOREAU Gilles	Monsieur FERLUT Patrice
Madame ROUANET Frédérique	Monsieur DUVAL Vonnick
Monsieur TAURINES Alain	

Membres du Comité absents excusés :

Monsieur LAFFONT Ludovic	Monsieur BALLARIN Jean Michel
--------------------------	-------------------------------

Messieurs Jean Jacques LAFFONT et Christian GRANGER pointent les arrivants et distribuent les enveloppes contenant les bulletins de vote.

Clubs Présents :

A .C. Trébeen	4 Voix	C.N Carcassonne	5 Voix
C.N. Castelnaudary	4 Voix	C.N. Limoux	7 Voix
Pouvoir à Karine LAFFONT			
C.N. Montréal	2 Voix	C.N. Narbonne	7 Voix
		Pouvoir à Nathalie NAYA- DUBOIS	
Paulignan Minervois	3 Voix		
Total	13 Voix		19 Voix = 32 Voix

Clubs Absents : Corbières Minervois Natation Non ré-affilié
Cercle des nageurs de Quillan Non ré-affilié

Après l'accueil des Membres invités, des participants, des Clubs présents ou représentés, il est constaté que le quorum est atteint : 32 voix sur 32. L'Assemblée Générale peut donc se dérouler normalement, en respectant l'ordre du jour établi.

Remises des récompenses aux Poussines et Poussins.

En présence des parents et des entraîneurs venus nombreux pour applaudir, les 6 meilleures Poussines et les 6 meilleurs Poussins nés en 2001 et 2002 reçoivent un trophée et les félicitations du Président. De plus pour la 1^{ère} fois, plusieurs photographes sont venus immortaliser cet évènement.

Remises des récompenses aux Benjamines et Benjamins

Les 6 meilleurs (es) Benjamins (es) des années 1999 et 2000 sont également honorés. Après cette cérémonie, Mmes Marquier, Rouanet et Miquel vont servir le goûter à ces jeunes mais néanmoins talentueux sportifs et à leurs accompagnants. Certains doivent participer le lendemain à une compétition.

ORDRE DU JOUR

Ouverture de l'Assemblée Générale

Le Président remercie tous les présents et en particulier les représentants des diverses Autorités de tutelles invitées.

Adoption des procès-verbaux des Comités Directeurs de la saison 2011/2012.

et

Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale de la saison 2010/2012.

Votes : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité.

Rapport Moral et d'activité Présenté par le Président, Roger Azam

Le Président rappelle qu'il a communiqué tous les divers rapports (celui de la Commission Estivale avec du retard), mais il souhaite lire le rapport moral et d'activité qu'il a légèrement modifié. Il évoque les nombreux déplacements effectués par tous les clubs audois dans le département, 20 compétitions, et à l'extérieur. Il félicite tous ceux qui ont participé à la réussite du stage à Alet-les-Bains sans oublier de remercier la Municipalité de cette charmante commune qui a reçu pour la deuxième fois notre sélection Benjamine qui est allée représenter notre département à la Coupe de France des Départements à Châlon-sur-Saône. Encadré par des entraîneurs talentueux et des cuisinières toujours aussi compétentes, ce stage s'est déroulé dans une très bonne ambiance et le résultat espéré est venu couronner cette action.

En effet, cette sélection a grignoté allègrement 20 places au classement général national mixte 2011 = 56^{ème} --- 2012 = 36^{ème} bravo à toutes et à tous.

Le Président retrace également toutes les actions, comme les stages de formation d'officiels, qui sont menées par le Comité Départemental pour apporter des projets crédibles auprès de nos principaux partenaires financiers. Il encourage les Clubs à former de nouveaux Officiels, principalement des A et B, et à faire passer les tests ENF.

Un seul regret le nombre de licenciés a diminué de 14%. Plus que prévu.

Les deux clubs d'été tiennent toujours la route et font de gros efforts pour se maintenir en place.

Une nouvelle piscine vient d'être inaugurée à Paulignan Minervois Natation. Un autre bassin

intercommunal sera opérationnel en 2014 à Peyrac Minervois. Par contre le Club de Lézignan ne sera plus ré-affilié à la FFN. En contre partie création d'un nouveau club « Le Grand Narbonne Triathlon ». Le Président rappelle pour la énième fois que toutes les informations importantes et les résultats des compétitions avec les jurys doivent être transmis à la Région et à monsieur Gérard Nurit sous le bon format.

En conclusion, le Président remercie toutes les autorités présentes avec qui nous sommes en contact régulier et il rappelle que sans leur aide nous ne pourrions fonctionner. Il n'oublie pas également de remercier tous les cadres, les membres du Comité et les parents qui s'impliquent énormément aux côtés du Comité.

Le Président Roger AZAM remercie aussi toutes celles et ceux qui l'ont grandement aidé dans sa mission et il souhaite à la nouvelle équipe qui sortira des urnes de trouver des personnes efficaces et volontaires qui se répartiront mieux le travail.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Bilan Financier

Présenté par le Trésorier, Gilles Moreau

Gilles MOREAU évoque dans le détail le rapport financier de la saison écoulée.

Les finances sont saines le CNDS a augmenté sensiblement, + 1000 € les comptes sont équilibrés et laissent apparaître un très léger bénéfice comparé à la saison précédente.

Nous avons prévu de faire un nouveau stage pour la Coupe de France des Benjamins qui se déroulera dans la Région Provence Côte d'Azur.

Nota : le budget prévu pour le stage à Alet-les-Bains et la Coupe de France des Benjamins n'a pas été dépassé.

Ce budget est conforme au budget prévisionnel.

Sur le montant de médailles et récompenses qui s'élèvent à 2 458 € 300 € soit 12 % du total, sont consacrés aux trophées et récompenses décernés le jour de l'Assemblée Générale.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Budget Prévisionnel 2011/2012

Présenté par le Trésorier, Gilles Moreau

Le budget prévisionnel est prévu sensiblement à la hausse par prudence et compte tenu de la conjoncture actuelle.

Néanmoins le stage et la Coupe de France des Benjamins sont reprogrammés.

Il est prévu un regroupement d'entraîneurs et des formations d'officiels.

Le trésorier nous engage à trouver des ressources nouvelles en particulier des Sponsors.

A la fin de son rapport, monsieur Gilles Moreau présente sa démission au Président pour raisons personnelles, son club lui prenant trop de temps, il ne peut plus s'occuper de la trésorerie du Comité.

Vote Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Calendrier sportif 2011/2012 et résultats sportifs

Présenté par le Président de la Commission, Michel Amardeilh

Michel AMARDEILH, Président de la Commission Sportive, relate brièvement le long rapport qu'il a établi où apparaissent tous les résultats et classements sportifs de nos nageurs par catégorie et par compétition. Sans oublier nos Maîtres.

Un petit oubli quand même, le club d'été de Montréal a participé avec deux nageurs aux Championnats de France à Pierrelatte et a vu une de ces nageuses monter sur le podium.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Rapport de la Commission des Officiels

Présenté par le Président de la Commission, Vonnick Duval

Vonnick DUVAL présente son rapport sur la présence des Officiels aux différentes compétitions dans l'Aude et en Languedoc Roussillon. La pénurie d'officiels se fait sentir à tous les niveaux et cette saison beaucoup d'officiels n'ont jamais été vus aux bords des bassins.

Il rappelle que la prochaine formation devrait avoir lieu à Trèbes le 1^{er} décembre et l'examen et le recyclage le 9 décembre à Trèbes. Et que les officiels qui sortent du département doivent dans la mesure du possible se faire donner la liste du Jury ou informer le Président de la Commission des Officiels de leur présence sur telle ou telle compétition.

Pour conclure, il nous fait part de sa lassitude et de son découragement devant l'attitude de certains clubs et il remet sa démission au Président.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Bilan de la saison estivale

Présenté par le Président de la Commission, Jean Michel Ballarin

Le Président de la Commission Estivale, monsieur Jean Michel BALLARIN étant absent, c'est le Président qui retrace rapidement les activités de nos deux clubs d'été Montréal et Quillan qui participent à toutes les compétitions régionales avec pour Montréal un titre de Vice- Championne de France du 200m NL. Quillan a organisé « les Sprints de Quillan » le jour du 14 Juillet avec la participation de différents clubs du Languedoc Roussillon et des représentants des Pays de la Loire avec qui Quillan fait des échanges.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Rapport de la Commission Médicale

Présenté par le Président de la Commission, Dr Christian Abdeljelil

Christian ABDELJELIL nous fait part des actions qu'il a eues à mener à ce jour.

Il nous signale qu'il a à plusieurs reprises assuré le suivi médical sur plusieurs compétitions dans d'autres départements.

Il souhaite sensibiliser les clubs audois sur les problèmes liés au dopage (médicaments autorisés ou interdits, traitements suivis à déclarer, formalités obligatoires à connaître pour les clubs et les nageurs, sensibilisation aux méfaits du dopage).

Il souhaite comme il l'a déjà demandé avoir un référent sanitaire dans chaque club pour échanger, communiquer et tenir des fiches sanitaires pour chaque nageur. Il renouvelle également son vœu de voir que toutes les piscines équipées d'un défibrillateur automatique à charge aux responsables de clubs et aux parents de sensibiliser les différentes instances (collectivités). Il semblerait que la Piscine de Trèbes en soit prochainement équipée.

Vote : Contre 0 Abstention 0 Adopté à l'unanimité

Intervention des divers membres invités

Monsieur Jacques DURAND, représentant le Conseil Général, nous fait part de son plaisir d'être parmi nous il rappelle le nombre élevé de Comité Départementaux de l'Aude (plus de 50) et il souligne la politique dynamique qui est engagée vis-à-vis de l'ensemble des sportifs Audois.

Madame LEPRETRE de la DDJSCS est également ravie de participer à cette Assemblée Générale car nouvelle venue dans notre Département. Elle constate avec plaisir l'existence de structures d'été chose qui n'existait pas dans le Département où elle exerçait précédemment. Mme LEPRETRE nous informe que les dossiers du CNDS étant relativement difficiles à remplir ses services ont fait remonter l'information au Ministère.

Monsieur Gérard NURIT, représentant Monsieur VAYEUR Président Régional, nous informe des nouvelles dispositions de la FFN et rappelle aussi que tous les résultats et les jurys de compétition doivent lui parvenir rapidement.

Mademoiselle Frédérique ROUANET, au nom de Monsieur Jacky SYLVESTRE, président du CDOS, nous informe que les documents de demande du CNDS sont toujours aussi compliqués à garnir mais que cette saison il y aura un nouveau document relatif à une demande pour frais de fonctionnement qui serait plus facile à remplir.

Examen des vœux

Aucun vœu n'a été présenté. Le Président passe à l'ordre du jour suivant.

Remise des récompenses

Cette année compte tenu de nombreux et excellents résultats obtenus, de nombreux trophées et récompenses sont distribués à de nombreux sportifs toutes catégories confondues sans oublier les cadres, les officiels et les bénévoles. Les Maîtres et quelques membres du Comité Directeur.

Assemblée Générale Elective

Notre Comité Directeur était composé de 14 membres et comptait lors de la précédente Olympiade dans ses rangs 5 présences féminines ce qui n'est plus le cas actuellement.

Nos statuts nous permettent d'avoir 16 membres au Comité. Nous devons donc renouveler pour la nouvelle Olympiade tout le Comité Directeur, avec si possible 50% de membres des deux sexes (conformément à l'Art. 8 du règlement intérieur fédéral et de l'Art. 8 des Statuts Fédéraux concernant la **parité** qui est un objectif à atteindre). Le poste de médecin étant attribué d'office. Si ces postes ne sont pas attribués, ils restent vacants jusqu'à la prochaine Assemblée Générale.

Messieurs Jean Jacques LAFFONT et Christian GRANGER sont désignés pour s'assurer du bon déroulement du vote.

La liste des candidats est jointe en annexe —13 hommes dont un médecin et 8 femmes- pendant le déroulement du vote Monsieur Gilles MOREAU de son propre grès va aider les scrutateurs préalablement désignés.

Dès le début du vote une réclamation est déposée auprès de Monsieur Gérard NURIT car le club de Montréal n'a pas été ré-affilié dans les délais impartis. Avec l'accord du Président Roger AZAM et sans aucune objection des présents, ce club rayé des votants et le vote peut reprendre.

Une urne cadenassée a été prévue pour cela. Suite à cette élimination, la majorité absolue passe ainsi de 17 voix à 16 voix.

Pendant le déroulement du vote, le Président Roger AZAM continue de remettre les récompenses aux Maîtres qui ont fait un Podium aux divers Championnats.

Avant la fin de cette remise de récompenses monsieur Jean Jacques LAFFONT, scrutateur désigné, amène les résultats du 1^{er} tour qui ont été recomptés plusieurs fois à la demande de monsieur Gilles MOREAU, scrutateur non désigné. D'ailleurs, il est constaté que les listes d'émargement n'ont pas été signées par les scrutateurs.

Le Président annonce la liste des 15 élus du 1^{er} tour :

Amardeilh Michel	25 voix	Abdeljelil Christian	30 voix (médecin)
Abdeljelil Fabienne	18 voix	Rémy Eric	18 voix
Azam Roger	30 voix	Granger Christian	25 voix

Marquier Nathalie	26 voix	Miquel Maryse	26 voix
Laffont Jean Jacques	30 voix	Laffont Karine	30 voix
Cano Christophe	30 voix	Taurines Alain	30 voix
Combes Georgette	26 voix	Pantale Patricia	30 voix
Moreau Gilles	19 voix		

Le Président Roger AZAM qui considère que ce vote est bon donne à Mr Jean Jacques LAFFONT l'enveloppe destinée au 2^{ème} tour et il continue de donner les récompenses.

C'est à cet instant que monsieur Gérard NURIT est saisi oralement par un membre présent. Une irrégularité est constatée, la licence de madame Georgette COMBES n'a pas été enregistrée dans les temps impartis. Il propose alors, en accord avec madame LEPRETRE, de refaire le 1^{er} tour, ce que tous les présents acceptent sans rechigner, bien que cette contestation n'ait pas fait l'objet d'une observation inscrite au procès-verbal.

Monsieur DURAND, Conseiller Général, quitte alors la salle accompagné par le Président AZAM.

A l'issue de ce 2^{ème} tour, monsieur Jean Jacques LAFFONT donne au Président AZAM les fiches d'émargement signées par messieurs Jean Jacques LAFFONT, Christian GRANGER, scrutateurs dûment désignés et Gilles MOREAU, scrutateur autoproclamé.

Et le Président annonce les résultats : sont élus : 16 membres

Amardeilh Michel	25 voix	Abdeljelil Christian	30 voix (médecin)
Abdeljelil Fabienne	18 voix	Remy Eric	19 voix
Azam Roger	30 voix	Granger Christian	25 voix
Marquier Nathalie	30 voix	Miquel Maryse	26 voix
Laffont Jean Jacques	30 voix	Laffont Karine	30 voix
Cano Christophe	30 voix	Taurines Alain	30 voix
Moreau Gilles	19 voix	Pantale Patricia	30 voix
Labergerie Josette	21 voix	Tallavignes Frédéric	18 voix

Suite à ces résultats, monsieur Gérard NURIT, en présence de madame LEPRETRE, propose pour une plus grande équité et en vue de respecter l'Art.8 du règlement intérieur fédéral et l'Art. 8 des Statuts Fédéraux qui demandent à tendre vers la parité, de remplacer monsieur Frédéric TALLAVIGNES par madame Frédérique ROUANET, qui est plus âgée et qui a obtenu plus du 1/4 des voix. Le nombre des élus est inchangé : 16.

7 femmes et 9 hommes.

Une vive contestation s'élève dans la salle émanant notamment de monsieur Gilles MOREAU Président de Paulignan N.M. et de quelques Carcassonnais.

Suite à cela monsieur Roger AZAM, Président sortant, propose d'élire le Président qui convoquera alors un Comité Directeur.

A la surprise générale, monsieur Gilles MOREAU, démissionnaire de son poste de trésorier par manque de temps, propose sa candidature suivie par celle de monsieur Roger AZAM.

Les membres du Comité Directeur votent et à une large majorité monsieur Roger AZAM est ré-élu. Sa candidature est alors proposée à l'Assemblée présente pour validation, elle est adoptée à la majorité moins les voix de Paulignan Minervois Natation.

Ce jour samedi 23 novembre 2012, je constate qu'aucune mention particulière n'a été consignée sur les fiches d'émargement, qu'aucune réclamation écrite ne m'est parvenue dans les délais prévus (48h).

De ce fait, après avoir consulté mon conseil juridique (payé sur mes propres deniers), je considère ces résultats comme acquis et définitifs.

Un Comité Directeur sera convoqué ultérieurement et je demande à tous les élus de bien vouloir me communiquer pour cela leur date et lieu de naissance, leur nationalité, leur adresse postale, adresse mail et un n° de téléphone que je dois communiquer à la Préfecture.

La séance est levée à 22 heures 30 et le Président invite tous les présents à partager l'apéritif dînatoire et le verre de l'amitié prévus à cet effet.

La Secrétaire

Mme Karine LAFFONT

Le Président

Mr Roger AZAM



Chez Monsieur Roger AZAM
4 rue du Fort 11300 TOURREILLES
Tél. : 04 68 74 96 33 - Mobile : 06 89 60 51 57 – e-mail : rogerazam@orange.fr
Siret : 4479499260029



